
～07.今後の条例の普及啓発の進め方に関するご意見が寄せられました。～ 

 

【市の考え方等】 

 市では、今後も条例を踏まえた市政運営を推進していくことはもちろん、市民の皆さんのご要望に

応じて出張説明会を開催するなどして、自治基本条例の普及啓発を図り、この条例に基づく自治・ま

ちづくりを進めていきたいと考えております。 
 また、こうした普及啓発の効果をより一層高めていくためには、市民の皆さんの中からも情報発信

が行われていくことが必要と考えておりますので、フォーラムにご参加いただいた皆さんには、ぜひ

とも、条例やフォーラムについて地域や身近な皆さんの間での話題として取り上げていただきたいと

考えます。 

 
【寄せられたご意見・感想等】 

No 内容 年齢 性別 

1  

意義のあるフォーラムであったと思っております。（開催時期、広く市

民に普及する上で）関心のある市民の集まりであり、今後とも町内会、隣

組単位の集まりの中でも普及啓発を図り、市民一人ひとりへの意識付けを

心がけていただきたいと考えます。 

60 代 男性 

2  

自治基本条例制定の背景や目的など分かりやすく知ることができまし

た。今日以上に分かりやすい言葉で広くお知らせしていくことが必要だと

思います。 

30 代 男性 

3  

私自身は、特定の（地域での）役員を担っている立場から話がありフォ

ーラムに参加したが、一般の方へは全く周知が届いていない。 

※条例の冊子は各戸に配布されても事前の周知や説明がされていないと廃

棄されるのではないか。 

60 代 男性 

3  
市民の立場からすれば、少なくとも各地区単位に（説明会を開催）して

欲しい。 
60 代 男性 

4  市民にもっと自治基本条例をアピールしてください。 60 代   

5  各地区の小さな研修会も必要と思われる。 60 代 女性 

 


